

ACTA N.º 044

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 19:30 hs del día 9 de noviembre de 2021, se reúnen en Casa de la Cultura para celebrar sesión ordinaria, el Sr. Alcalde y los Sres/as Concejales Rolando Piedrahita, María del Carmen Alfonso, Leonardo Vigliante, y Jorge Martínez.

En secretaría de actas, Verónica Brioso.

A continuación se pone en consideración el acta anterior , la cual es aprobada por unanimidad

Seguidamente el Sr. Alcalde hace uso de la palabra informando:

* Se da lectura de nota presentada por Cooperativa COVI CRUZ DEL SUR , solicitando autorización para realizar una carrera 5k , el día 20 de noviembre de 2021 a las 18:00 horas.

RESUELVEN:: Se accede con el apoyo del Cuerpo Inspectivo.

* Se da lectura de nota presentada por la Institución Social y Deportiva San Lorenzo Fútbol club KM 110, solicitando colaboración para la primera Paella de Campo que se llevará a cabo el 5 de diciembre en el parque Zorrilla de San Martín.

RESUELVEN: Se accede.

* Se da lectura de nota presentada por Robert Da Cruz solicitando apoyo para realizar evento cultural, Toke en Pan de Azúcar, el cual se se llevaría a cabo el 19 de diciembre a partir de las 18:00 horas en el parque Zorrilla de San Martín.

RESUELVEN: Pendiente.

* En otro orden, el Sr. Alcalde informa que se comenzaron a vender los números de la rifa del auto del festival.

* Se continúa con el firme del camino de Km 110 a Nueva Carrara para luego colocar el riego asfáltico, habiéndose colocado cabeceras al ingreso de las fincas.

* En base a los planos que se tienen de la terminal , invita el Sr. Alcalde visitar la terminal para evaluar el tema de los boxes.

* Se solicitó presupuesto por hormigón pre mezclado a los efectos de arreglar la cancha de básquetbol del parque.

* El funcionario Richard Alegre terminó la restauración del mural en la pared del BROU, con la debida autorización del artista Tabaré, quien lo realizara en su momento , destacando que quedó muy lindo.

* Se están haciendo las letras volumétricas para la plaza Colistro por parte de los funcionarios municipales.

Hace uso de la palabra el Sr. Concejal Jorge Martínez comentando que hay varios murales al aire libre para restaurar, señalando que sería bueno reactivar el que se encontraba en la pared del Esc. Baez, señalando que el mismo era un ploteado del artista Enrique Sáballo y que el original lo tiene el Escribano Julio Baez, pudiéndose exhibir el original en algún lugar resguardado, ya que al aire libre se deterioro por el sol.

En otro orden, el Sr. Concejal Martínez comenta que alguien está secando las casuarinas que van hacia el cementerio, considerando que habría que preservarlas y declararlas de interés patrimonial, señalando que antes habían bancos, debajo sus sombras, solicitando que se coloquen nuevamente, nuevos o los que se encontraban en la plaza.

El Sr. Alcalde informa que dichas casuarinas ya están declaradas de interés patrimonial.

El Sr. Concejal Martínez expresa que en la cancha de Estación hicieron una carpeta asfáltica la cual se podría hacer una cancha de basketball, solicitando que el Municipio le proporcione los aros para tal fin, destacando que estaría bueno incentivar a las competencias interbarriales.

Hace uso de la palabra el Sr. concejal Rolando Piedrahita solicitando que también se hagan bancos para la cancha de baby fútbol Victoria, destacando que va mucha gente a los partidos de los chiquilines y no hay donde sentarse.

El Sr. Alcalde expresa que se les harán los moldes para que la comisión los coloque.

Hace uso de la palabra la Sra. Concejal María del Carmen Alfonso , destacando el evento de la FM Pan de Azúcar, señalando que estuvo muy bueno.

En otro orden, solicita la Sra. concejal que se coloque el vidrio que está faltando en el salón comunal de barrio Belvedere.

Siendo las 20:50 horas se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

**Alejandro Echavarría
Alcalde
Municipio de Pan de Azúcar**